

„Es gibt keine religiöse Rechtfertigung für Krieg“

München: Die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* ruft anlässlich des Beginns des **Angriffskrieges vor einem Monat dazu auf**, auf allen internationalen Ebenen alles nur Erdenkliche für den Frieden im Krieg gegen die Ukraine zu tun. Es gibt keine religiöse Rechtfertigung für Krieg, wo auch immer. Es gibt keine Rechtfertigung, ein freies Land seiner Souveränität zu berauben, Menschen zu morden, zu entführen, zur millionenfachen Flucht zu zwingen.

Übernahme der gesamten Pressemitteilung:

<https://www.nuus.de/nachrichten/lokalnachrichten/detail/es-gibt-keine-religioese-rechtfertigung-fuer-krieg/>

Zuletzt geändert am 26.03.2022